



Paroisse Saint Martin de la Baie d'Authie

novembre 2019

FEUILLE D'INFORMATION des communautés de

Berck-Plage - Berck-Ville - Groffliers - Rang du Fliers - Verton

Messe télévisée à Berck le 15 décembre

Nous n'avons rien demandé ! Et voici que le Jour du Seigneur, l'émission « culte » du dimanche matin sur France 2, s'est invitée chez nous. Un coup de fil au mois de septembre : « On aimerait faire la messe télévisée à Notre-Dame des sables le 15 décembre. Notre chargée de liturgie télévisuelle est passée cet été chez vous. Elle a été conquise. On sait que c'est beaucoup vous demander parce que vous venez juste d'arriver... on a besoin d'une réponse dans quelques jours... »

Je prends quelques conseils : « tu sais, c'est très exigeant, tout est millimétré ».

J'hésite. Mais peut-on priver la France du bonheur de Berck, de Notre-Dame des sables dans sa majestueuse charpente et sa Vierge veillante, du témoignage toujours saisissant des personnes malades et handicapées, de sa vivifiante jeunesse ? De cet air iodé qui pourrait passer par le petit écran pour souffler la vie avec Dieu telle qu'elle se vit petitement mais si réellement à Berck ?

Deux jours plus tard et cela tombe à pic : rencontre de l'équipe d'animation paroissiale. L'enthousiasme est palpable. Une condition : la qualité de l'animation des chants. Un coup de fil est passé à Régis et Marie-Agnès : êtes-vous disponible le 15 décembre pour la messe du Jour du Seigneur ? Oui ! Il faut insister pour que soit bien entendu ce dont il s'agit réellement... et le oui est alors plus pesé mais non moins confiant. Un autre coup de fil à M. le maire qui répond de suite favorablement pour les décisions dépendant de la mairie qu'il faudra prendre. De leur côté l'émission contacte le vicaire général et l'évêque qui donnent leur *nihil obstat*.

Tout converge pour que nous nous engagions dans l'aventure et Marie-Line glane auprès de multiples contacts de quoi remplir le copieux dossier qui nous est demandé par « Le Jour du Seigneur »

Et nous voici en route, en paroisse, pour ce beau challenge : célébrer simplement la messe, avec rien d'extraordinaire, mais en intensité de présence, pour sept à huit cent mille personnes. Car ce n'est pas une gloire, c'est un service qui nous est demandé, pour celles et ceux qui fidèlement, le dimanche matin, parce qu'ils ne peuvent se rendre à la messe, sont devant leur télé ou encore celles et ceux qui distraitemment, tombent sur le programme.

Un groupe de chanteurs a déjà commencé les répétitions et ce sera tous les jeudis ! Un groupe d'enfants et de jeunes de Notre-Dame-Saint-Joseph se met aux pupitres avec leur professeur. Des responsables organisent leurs équipes pour l'accueil, la logistique, les fleurs, la procession des offrandes, les enfants de chœur, la communion, les personnes handicapées, et bien d'autres.

Mercredi et jeudi dernier, la responsable liturgique, la productrice, le réalisateur, le preneur d'images sont venus à Berck. L'ambiance de travail fut excellente et rassurante. Ce sera une vraie messe, simple et belle, comme nous les aimons à Berck.

Abbé Luc Dubrulle, curé de Saint-Martin de la Baie d'Authie